



Urge Nélida Díaz protección a periodistas en todo el territorio nacional

La diputada Nélida Ivonne Díaz Tejeda (PRI) solicitó a la Comisión Permanente exhortar a los gobiernos estatales de las 32 entidades federativas que implementen y refuercen las políticas y medidas de protección a periodistas y defensores de derechos humanos, que están en riesgo debido a su trabajo en las entidades. En un comunicado, informó que, través de un punto de acuerdo, busca que se revisen y fortalezcan las leyes estatales destinadas a garantizar la protección adecuada a periodistas y defensores de derechos humanos, así como garantizar la libertad de prensa en las entidades.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=37239>